

## Jugenderlebnis – Nachmittag am 6. Juli 2019

Der Samstagnachmittag begann mit Tina's Lieblingslied: „über den Wolken“ und der spannenden Frage: *Was soll aus den langweiligen weißen Übertöpfen werden und wofür brauchen wir so viele bunte Servietten?*

Schnell wurde klar, die Übertöpfe sollen mit den schönen Servietten-Motiven neu gestaltet werden und so suchte sich jeder nach persönlichem Geschmack Servietten und einen Topf aus. Für das Gestalten mit Serviettentechnik wird nur die oberste Schicht der viellagigen Servietten benötigt – gar nicht so einfach, diese zu trennen. Nun wurde der Übertopf mit „Potch“ eingestrichen und anschließend ganz nach Lust und Laune nur einzelne Motivteile oder die ganze Fläche der Servietten vorsichtig aufgeklebt.

Nach so viel Kreativität wurde die Trockenzeit der Kunstwerke lebhaft genutzt: Austoben beim Ball spielen, Glück und Geschick beim UNO und ganz viel Spaß beim Tischkicker spielen waren nun an der Reihe.

Klar, dass dann auch der kleine Hunger vorbeikommt, aber das Küchenteam war schon eifrig am Werkeln und Schnibbeln und schon brachten Amelie, Dennis, Johanna und Judith passend zum wunderbaren Sommerwetter leckeren Erdbeerquark mit Sahne und Melonenstücke auf den Tisch.

Nach dem erfrischenden Sommer-Mahl füllte nun jeder seinen fertigen Übertopf mit Erde und säte Ringelblumensamen ein. Aus den langweiligen weißen Töpfen ist an diesem Nachmittag mit viel Spaß und Kreativität eine Reihe toller Kunstwerke geworden, da sind sich Tamara und Isabell einig.

Zum Schluss trafen sich nochmal alle im Garten für das Abschluss Lied, dann nahm natürlich jeder Künstler sein Werk stolz mit nach Hause und wird in kurzer Zeit sicher auch Freude an den sprießenden Ringelblumen haben.

